



The banner features a photograph of Xavier Pericat, a man with a mustache, looking towards the camera. The background shows a street scene with buildings and trees. The text 'ENSEMBLE POUR ARGENTEUIL, RETROUVONS CONFIANCE EN NOTRE VILLE' is overlaid in white and yellow. The top of the banner contains social media icons and navigation links.

ACCUEIL VOTRE CANDIDAT REVUE DE PRESSE PHOTOS VIDEOS LIENS

XAVIER PERICAT
CANTONALES ARGENTEUIL OUEST
DIMANCHES 20 & 27 MARS 2011

ENSEMBLE POUR ARGENTEUIL, RETROUVONS CONFIANCE EN NOTRE VILLE

Accueil du site > Actualités

L'Académie Argentolienne de peinture : un succès qui ne se dément pas !

Modifié le 7 novembre 2011



Ce week-end se tenait l'inauguration et le vernissage de la 67ème édition du Salon d'Automne de l'Académie Argentolienne de Peinture.

Ce Salon, qui est ouvert au public tous les jours de 14h00 à 18h00 du 5 au 13 novembre 2011 en salle Pierre Dux 9 boulevard Héloïse à Argenteuil, est l'occasion de contempler – et pourquoi pas d'acquérir – les plus belles oeuvres réalisées par les académiciens au terme de l'année écoulée.

Avec pour thème du Salon cette année, « Portes et fenêtres », le Salon avait également la joie d'accueillir deux invités d'honneur :

- ▶ une invitée d'honneur pour la sculpture : Marie-France LEHETET-BERTHIER
- ▶ un invité d'honneur pour la peinture : Nello SDRUBOLINI

Georges MOTHRON, Député du Val d'Oise et Vice-Président du Conseil Général, Gilles SAVRY, Conseiller municipal d'Argenteuil et Président de notre Groupe et moi-même assistions à ce vernissage qui est également l'occasion d'une remise de prix.



Georges

MOTHRON félicite le président et les membres de l'Académie pour la qualité de leur exposition.

Si l'absence du Maire n'a échappé à personne cette année, Georges MOTHRON, quant à lui, n'a pas manqué de rappeler son attachement à l'Académie Argentolienne de Peinture et à saluer, une nouvelle fois, l'action de M. CORMIER, Président de l'Académie.



Georges

MOTHRON en discussion avec l'une des lauréates du concours.

Il vous reste donc une petite semaine pour profiter pleinement de cette exposition et, pourquoi pas, y trouver **une idée de cadeau** à l'approche des fêtes de fin d'année !

[Répondre à cet article](#)

Site internet officiel de Xavier PERICAT

Conformément à la loi informatique et libertés, vous pouvez exercer votre droit d'accès ou de rectification aux informations vous concernant en écrivant à contact@xavierpericat.fr